

# *Cuba rend hommage aux 8 étudiants de médecine exécutés en 1871 par le régime colonial espagnol*

---



La Havane, 27 nov. (RHC).- Tout Cuba rend hommage aujourd'hui aux 8 étudiants de médecine exécutés en 1871 par le régime colonial espagnol.

Les étudiants havanais avec à la tête ceux qui font leur médecine se sont donné rendez-vous devant le grand escalier de l'université de La Havane pour marcher, comme le veut la tradition, jusqu'à l'esplanade à proximité de l'entrée de la baie où se dresse le monument qui proclame leur innocence.

Au cimetière de Colomb, toujours dans notre capitale, des autorités cubaines et un groupe d'étudiants ont rendu hommage également aux jeunes cubains condamnés vilement à mort pour avoir rayé la tombe d'un journaliste espagnol, ce qui était une fausse accusation.

La Fédération des Étudiants a également appelé ses membres à poster des tweets pour exprimer leur soutien au gouvernement révolutionnaire et aux médecins qui rentrent dignement du Brésil, suite aux offenses proférées par le président élu de ce pays sud-américain, Jair Bolsonaro.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/177594-cuba-rend-hommage-aux-8-etudiants-de-medecine-executes-en-1871-par-le-regime-colonial-espagnol>



**Radio Habana Cuba**